

## SUMMARY

# PERKAWINAN ENDOGAMI DALAM HUKUM ADAT BATAK TOBA (Studi Kasus Perkawinan Richard Nainggolan Lumbanraja dengan Rumida boru Nainggolan )

Created by XAVERIUS LEONARDO

**Subject** : PERKAWINAN ENDOGAMI DALAM HUKUM ADAT BATAK TOBA  
(Studi Kasus Perkawinan Richard Nainggolan Lumbanraja dengan Rumida  
boru Nainggolan )

**Subject Alt** : PERKAWINAN ENDOGAMI DALAM HUKUM ADAT BATAK TOBA  
(Studi Kasus Perkawinan Richard Nainggolan Lumbanraja dengan Rumida  
boru Nainggolan )

**Keyword** : ENDOGAMI DALAM HUKUM ADAT BATAK

### Description :

Pernikahan atau Perkawinan adalah moment yang sangat penting dalam hidup seseorang karena akan dikenang sepanjang hidup. Pernikahan menyatukan dua manusia menjadi satu keluarga. Pernikahan juga menyatukan dua keluarga besar dalam jalinan persaudaraan. Dalam pernikahan, dilakukan beberapa acara mulai dari ritual pernikahan atau acara-acara adat sampai dengan resepsi pernikahan. Resepsi pernikahan yang identik dengan pesta pernikahan, baik itu secara sederhana maupun pesta besar-besaran. Perkawinan pada masyarakat Batak yang bersistem kekerabatan patrilineal adalah sistem perkawinan eksogami yang bersifat assymetrisch connubium yaitu harus mencari pasangan hidup dari luar marganya dan tidak boleh timbal balik. Bentuk perkawinannya adalah jujur yaitu dengan pemberian jujuran (mas kawin) kepada pihak perempuan menyebabkan perempuan keluar dari klannya dan pindah ke dalam klan suaminya. Didalam perkawinan semarga adat Batak Toba pada umumnya memang tidak diperbolehkan, karena perkawinan semarga tersebut merupakan perkawinan sedarah yang memang dilarang oleh hukum adat Batak Toba, selain itu perkawinan semarga biasa dibilang perkawinan sedarah yang dapat mengakibatkan cacat kepada anak yang terlahir dari suami isteri yang semarga atau sedarah.

**Date Create** : 22/10/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduit\_2010 - 41 - 072

**Collection** : undergraduit\_2010 - 41 - 072

**Source** : Undergraduate these law of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor